



© C. Thioc, Lugdunum, Musée & théâtres romains

Statuette masculine [empereur Gallien ?]

Commune de découverte : Lyon

Lieu-dit : «Charavay»

Où le trouver ?

Lyon (69) - Lugdunum, Musée et Théâtres romains

69005 Lyon

Domaine : Trésor

Période chronologique Gallo-romain [- 50 / 476] → Bas-Empire [235/ 476]

Dimensions H. 17 cm

Description :

Omniprésence du portrait officiel

La couronne de lauriers et le costume militaire permettent de reconnaître ici un empereur romain. Il s'agirait de Gallien ou de Caracalla mais les traits personnels – la tête massive, la moustache et la barbe – s'effacent au profit de la **fonction**. De petite taille et en métal précieux, cette statue a pu être offerte par l'empereur ou financée par de riches citoyens lyonnais. Le **visage de l'empereur** était diffusé dans les lieux publics mais les particuliers pouvaient aussi posséder une représentation privée, manifestant leur fidélité.

Bibliographie : <https://lugdunum.grandlyon.com/fr/Oeuvre/1413-Tresor-de-Vaise-statuette-masculine-empereur-Gallien->